
Anfrage in der Fragestunde an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 
4. Juli 2019 von Gemeinderat Christoph Hötzl 

 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 02.07.2019 
 
 

Betreff: Kreisverkehr Petrifelderstraße / Neufeldweg 
                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 

 
Nach jahrelanger Diskussion um den gewünschten Kreisverkehr im oben genannten Kreuzungsbereich 
mussten mittlerweile wieder unzählige weitere Unfälle teils mit Personenschaden passieren ohne dass 
etwas umgesetzt wurde. 
 
Da der Umsetzungsdruck aufgrund vorgenannter Umstände mittlerweile auch durch die Bevölkerung 
bereits sehr hoch ist, ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Wie weit sind die Planungen samt aller weiteren notwendigen Vorarbeiten, die zur Errichtung eines 
Kreisverkehrs im Bereich Petrifelderstraße / Neufeldweg notwendig sind, vorangeschritten? 


